



"ANTÁRTIDA. ESTACIÓN POLAR"

El [Parque de las Ciencias de Granada](#) invita a descubrir el planeta a través de la Antártida

07-07-2008



El [Parque de las Ciencias de Granada](#) ha inaugurado hoy la mayor exposición que se haya hecho en Europa sobre la Antártida, que con más de 400 piezas distribuidas en 2.000 metros cuadrados invita a descubrir el funcionamiento y el "estado de salud" del planeta a través de un viaje virtual al polo sur.

EFE "Antártida. Estación Polar" es una coproducción del [Parque de las Ciencias de Granada](#) y el Museo de Historia Natural de Londres en la que han colaborado más de 40 instituciones científicas en representación de 30 países.



Dos personas contemplan uno de los esqueletos incluidos en la exposición temporal "Antártida. Estación polar", que ha sido inaugurada hoy en Granada. EFE/Juan Ferreras

En declaraciones a los periodistas, el comisario de la exposición internacional, Javier Medina, ha explicado el importante papel que juega este continente para la vida en la Tierra, debido a la influencia que ejerce sobre numerosos procesos naturales.

Al estar conectada con todos los océanos tiene un papel decisivo en la circulación global de las aguas marinas y en el clima terrestre.

En este sentido, Medina ha destacado que la Antártida es un indicador del "estado de salud" del planeta, por lo que los científicos intentan detectar cualquier variación en la biodiversidad del continente helado para avisar al resto del planeta, como ocurre actualmente con el fenómeno del cambio climático.

La exposición permite que el público tenga una visión muy amplia sobre el papel que juega la Antártida, así como su origen, su biodiversidad, sus características geológicas, físicas e históricas, con la presencia de piezas originales cedidas por investigadores que han viajado hasta la Antártida y el Real Conservatorio de la Armada.

Entre ellas, se encuentra el instrumental de la expedición científica que el español Malaespina realizó en el siglo XVIII, el esqueleto de un calderón o restos de un meteorito del siglo XVI.

Una de las mayores atracciones de "Antártida. Estación Polar", dirigida al público de todas las edades, es sobrevivir al frío, para lo que se ha instalado una cámara donde el visitante puede sentir hasta 20 grados bajo cero y comprobar las temperaturas extremas a las que se enfrentan los científicos.

La exposición cuenta con juegos, proyecciones audiovisuales y utensilios para que los visitantes experimenten una expedición científica y aún en la fascinación por descubrir un territorio "muy desconocido", según ha explicado el responsable de instituciones del Parque de las Ciencias, Víctor Costa.

Conducir una moto de nieve, acampar en la región más seca y fría del planeta, bucear bajo el hielo, conocer los instrumentos científicos u oler los vómitos de pingüinos son otras sensaciones que ofrece la nueva exposición temporal, que además cuenta con las últimas tendencias de museográfica para que el visitante supere los retos que se le propone y se convierta en científico polar.

Para ello, la entrada contará con un código que permitirá seguir superando los retos desde casa, accediendo a una página web con más actividades y pruebas.

COMPARTIR



¿qué es esto?

[ENVIAR PÁGINA »](#)

[IMPRIMIR PÁGINA »](#)

[AUMENTAR TEXTO »](#)

[REDUCIR TEXTO »](#)



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Estás de acuerdo con la propuesta del Ayuntamiento de aumentar las tarifas de aparcamiento, establecer 3 zonas distintas de pago (azul, verde, roja) y peatonalizar La Marina y Dalt Vila?

- Sí
- No
- En parte

[Votar »](#)

RESULTADOS ACTUALES

Sí	17%
No	76%
En parte	7%

[Ver más encuestas »](#)



Más Ofertas Aquí



Fuente Rectangular de las Artesanía Andaluza en su hogar.

PVP: 37,34 €



Internet más barato con tele2
ADSL hasta 20 Mb + llamadas nacionales + alquiler de línea + Wifi gratis.

PVP: 9,90 €



Coche Alfa Romeo 159
La mayor oferta de automóviles.

PVP: 44.990,08 €

CONÓZCANOS: CONTACTO | DIARIO DE IBIZA | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

diariodeibiza.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**



Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de diariodeibiza.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Los comentarios que se dirijan a diariodeibiza.es serán respetuosas con las personas y las instituciones. Diariodeibiza.es se reserva el derecho a publicarlos o resumirlos cuando se considere oportuno.



Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review